

Accueillir et accompagner les personnes LGBTIQ aux études et au travail:

Enjeux thématiques et clarifications théoriques

Cet atelier vise à outiller les professionnel·le·s sur l'accueil et l'accompagnement des personnes LGBTIQ aux études et au travail. Sur la base d'exemples concrets, il s'agit de clarifier différentes notions ainsi que leurs implications pratiques. Plusieurs angles sont articulés : identification des enjeux, éclairages conceptuels, posture d'écoute et langage, pratiques non discriminatoires, etc.

QUAND ? Le mardi 8 avril 2025, de 9h à 12h

OÙ ? Université de Neuchâtel, Bâtiment principal de l'Université, salle C56

POUR QUI ? Toute personne en contact avec le corps étudiantin (services ou enseignement), accompagnant le personnel, ayant une fonction RH ou de management

OBJECTIFS

- Clarifier la triade sexe-genre-sexualité et le sigle LGBTIQ
- Employer la terminologie adéquate
- Décrypter les différentes formes d'homophobie et de transphobie ainsi que leurs répercussions
- Saisir les besoins des personnes concernées
- Renforcer leur accueil et leur accompagnement

APPROCHE

Présentation interactive

INTERVENANTE

Docteure et chercheuse, formatrice et consultante, Caroline Dayer est experte en prévention et traitement des violences et des discriminations. Spécialiste en études genre, elle travaille notamment sur les enjeux d'égalité et de diversité. Ses activités se déploient sur les plans cantonaux, nationaux comme internationaux. Elle est actuellement déléguée cantonale aux questions d'homophobie et de transphobie dans les lieux de formation à l'État de Vaud.